



México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

1. Compran alcohol mediante una app

(am)

El avance de la tecnología y el desarrollo de las aplicaciones móviles alcanzan la venta ilegal de alcohol. A través de la aplicación Appomos, desarrollada en León, es posible comprar licor y botanas con entrega a domicilio y hasta las seis de la mañana.

La app está disponible para teléfonos inteligentes con sistemas operativos Android e iOS, y de septiembre a la fecha ha logrado poco más de 100 descargas.

De acuerdo a la presentación de la aplicación, el servicio se ofrece todos los días, excepto los martes, con horario de 3 de la tarde a 6 de la mañana.

"¿Quisiste continuar tu fiesta pero te quedaste sin bebidas? Appomos es el servicio ideal para ti, contamos con un numeroso catálogo de bebidas y botanas para que nunca te quedes sin fiesta, y lo mejor de todo ¡a precios increíbles!", se describe en Play Store, la tienda de descargas de Android.

En ese catálogo se ofertan vinos, cerveza, whisky, vodka, brandy, ron, tequila y botanas de diferentes marcas, cada una con el precio del producto.

El cliente debe registrarse proporcionando su domicilio y en el horario mencionado puede hacer los pedidos que desee.

En Facebook, hay también una página que le hace promoción a la app, que entrega sus productos en una motocicleta.





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

"Que la fiesta no se acabe por falta de alcohol, descárganos hoy mismo" y "¿Ya estás en la fiesta y te queda poco alcohol? No te preocupes, haz tu pedido en la app de Appomos y nosotros te lo llevamos", son algunas de las frases con las que se promueve a la herramienta.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.am.com.mx/leon/local/compran-alcohol-mediante-una-app-253570.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

2. Una nueva droga ¿Más potente que la heroína?

(EL DEBATE)

Mexicali, BC.- La droga llamada coloquialmente "bomba" o "magia" es considerada como la "hermana mayor de la heroína", es producida en laboratorios clandestinos de México y ha sido detectada en decomisos del Ejército y agentes federales de la frontera con Estados Unidos. Este opioide sintético es consumido en dosis de microgramos, con unos granos de sal de mesa, pero por lo tanto es 100 veces más potente que la heroína.

En un antecedente sobre la letalidad de la sustancia se remontó en el año 2002 cuando una célula terrorista se tomó por asalto el Teatro de Moscú con unos 800 espectadores.

El fentanilo es una droga que durante el 2015 apareció en Baja California al decomisarse más de 23 kilogramos en dos acciones militares. El pasado 10 de octubre militares decomisaron 22 kilos 373 gramos en una avioneta abandonada en Ensenada, junto con paquetes de mariguana, cristal y cocaína.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.debate.com.mx/mexico/Diputada-del-PRI-en-Michoacan-obsequia-consoladores--20160104-0245.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

3. Ssa renueva imágenes y advertencias de riesgo en cajetillas de tabaco

(LA JORNADA)

México, DF. Con 11 pictogramas, algunos en uso, la Secretaría de Salud (Ssa) renovará a partir del próximo 24 de marzo, la serie de advertencias que deberán aparecer en las caras frontales y laterales de las cajetillas de cigarros, luego de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la legalidad de la venta de cigarros electrónicos en el país.

El acuerdo de la dependencia federal adiciona la disposición de que dichos empaques contengan las siguientes leyendas: "Este producto contiene NICOTINA. La nicotina es una sustancia altamente psicoadictiva", "Este producto puede contener AMONIACO. Sustancia Tóxica que facilita la absorción de nicotina, manteniendo la adicción" y "Este producto puede contener PLOMO. Metal tóxico para el cerebro".

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/01/05/ssa-renueva-las-imagenes-y-advertencias-de-riesgo-en-las-cajetillas-de-tabaco-9357.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

4. Revelan perfil de adicciones por estrés laboral en Mérida (MILENIO NOVEDADES)

MÉRIDA, Yuc.- El estrés laboral provoca en Mérida un aumento en el consumo de drogas, las cuales varían de acuerdo con el tipo de trabajo que cada uno de los afectados desarrolla, informó el director del Centro de Integración Juvenil (CIJ) en la ciudad, Víctor Roa Muñoz.

El estudio determinó que, dependiendo del ramo laboral, se pueden detectar ciertos consumos de sustancias, por lo que de esta manera bien se pueden establecer mejores estrategias de prevención y control de la drogadicción. Ejemplificó el área de la construcción, cuyo problema es el abuso de alcohol, mientras que en la actividad pesquera hay mucho consumo de marihuana. Asimismo, en el ramo de servicios, los trabajadores ingieren alcohol, cocaína y marihuana.

Acerca de los que están en el sector salud, indicó que como tienen acceso a ciertos medicamentos, tienen un factor de riesgo de volverse adictos. Consideró interesante que "el tipo de drogas que consumen depende de la actividad que realizan". Al presentar los resultados del reciente estudio efectuado, expresó que las adicciones más comunes entre la clase trabajadora en la entidad son el tabaquismo, el alcoholismo, así como el consumo de marihuana y de benzodiazepinas, que son tranquilizantes menores.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://sipse.com/milenio/adicciones-estres-laboral-merida-drogas-185788.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

5. Detectan adicciones en 500 menores de Altamira

(EXPRESO.press)

Tamaulipas. Un promedio de 500 menores se detectan al año con alguna adicción en Altamira, principalmente por consumo de marihuana.

El director del CAPA, Néstor Segura Orta, indicó que anualmente atienden a 3,500 menores y de éstos el 15% presenta alguna adicción.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://expreso.press/2016/01/05/detectan-adicciones-en-500-menores-de-altamira/





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

6. El Centro Especializado para la Prevención y el Tratamiento de Adicciones atiende a 100 mil personas en Chiapas

(Comunicae.com.mx)

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- El procurador general de Justicia del Estado, Raciel López Salazar, dio a conocer que a través del Centro Especializado para la Prevención y Tratamiento en Adicciones (CENTRA) fueron beneficiados 111 mil 611 personas, con diversas pláticas informativas en materia de prevención de adicciones y de violencia durante el año 2015.

Dio a conocer que a través de este centro, se atendió a un total de mil 353 usuarios, de los cuales 821 pertenecen a un proceso residencial y 532 son de manera ambulatoria, mismos que se encuentran reinsertados socialmente de manera satisfactoria.

López Salazar indicó que el programa CENTRA ha sido certificado por el Instituto Karolinska de Estocolmo, Suecia, como parte del movimiento de Comunidades Seguras. "Este exitoso modelo es considerado el mejor en su tipo a nivel nacional, por lo que se ha replicado en otras entidades federativas", subrayó.

Actualmente, dijo que Chiapas cuenta con cinco clínicas en los municipios de Berriozábal, Tapachula, Comitán de Domínguez, Tonalá y Pichucalco, mismas que son acreditadas por la Comisión Nacional Contra las Adicciones (CONADIC). Aunado a lo anterior, personal del Centra impartió un total de dos mil 213 pláticas, conferencias y talleres en beneficio de 111 mil 611 personas, con los temas de prevención de adicciones y violencia.





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

Dichas actividades se desarrollaron en los municipios de Ángel Albino Corzo, Berriozábal, Cacahoatán, Chiapa de Corzo, Chicoasén, Comitán de Domínguez, Copainalá, Frontera Hidalgo, Huehuetán, Huixtla, Jitotol, La Concordia, La Independencia, La Trinitaria, Mapastepec, Mazatán, Mezcalapa, Metapa de Domínguez, Montecristo de Guerrero, Ocosingo, Pichucalco, Pijijiapan, Reforma, San Cristóbal de Las Casas, Suchiate, Sunuapa, Villaflores, Villa Corzo, Venustiano Carranza, Tapachula, Tonalá y Tuxtla Gutiérrez.

El titular de la Procuraduría de Chiapas señaló que a través del Programa Radiofónico "Tu Guía", que se transmite los días sábados a las 12 horas por el 93.9 FM del Sistema Chiapaneco de Radio, Televisión y Cinematografía (SCHRTyC), se abordaron los temas de "Trata de personas"; "La identidad de los hijos", y "Estilos saludables para implementar en la temporada decembrina y año nuevo".

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.comunicae.com.mx/nota/el-centro-especializado-para-la-prevencion-y-46164/





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

7. Aumenta el consumo de marihuana

(EL ECONOMISTA)

En Torreón, las atenciones por adicciones y consumo de marihuana se fueron al alza en 2015, según datos de Centros de Integración Juvenil. Durante 2014 se atendieron 420 personas de primera vez y a pocos días de terminar el 2015, eran más de 460 las registradas, informó Rafael Mora Garza, director de CIJ Torreón.

En cuanto al consumo de marihuana como la droga ilegal de preferencia, los datos que se tienen son de un incremento del 10 por ciento.

Los CIJ han manifestado su abierto rechazo a la legalización de la droga para uso lúdico debido a que trabajan con adictos y conocen los riesgos que trae a la salud.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1184859.el-consumo-de-marihuana.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

8. Se dispara consumo de drogas en Los Mochis

(EL DEBATE)

Los Mochis, Sinaloa- En diciembre se disparó el consumo de drogas en la región, principalmente entre jóvenes.

Esteban Ramírez Álvarez, director del Centro de Recuperación y Rehabilitación para Enfermos de Alcoholismo y Drogadicción (CRREAD), señaló que, ante la problemática, la familia decide buscar ayuda para su ser querido en las diversas instituciones al respecto.

En el caso del CRREAD se recibieron en diciembre a 12 nuevos internos que desean alejarse del mundo del alcohol y las drogas.

Manifestó que se ha incrementado el número de personas que desean superarse y que se han desintoxicado de sustancias dañinas.

Agregó que en un 20 por ciento se han aumentado los casos de niños que consumen drogas, y en muchos de los casos se da por las malas amistades, aunque también la curiosidad y los problemas familias son las causas que los orillan a consumir el estupefaciente.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.debate.com.mx/losmochis/Se-dispara-consumo-de-drogas-en-Los-Mochis--20160104-0237.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

9. Los efectos en el cerebro del consumo prolongado de marihuana

(Muy interesante)

Una nueva investigación del Centro para BrainHealth de la Universidad de Texas (EEUU) ha concluido que los efectos del consumo habitual y prolongado de marihuana en el cerebro dependen de dos factores: tanto de la edad de consumo como del tiempo que se prolongue este consumo. Las consecuencias en el cerebro son igualmente alarmantes.

El trabajo realiza una descripción exhaustiva de los efectos negativos, a largo plazo, en el cerebro de los consumidores de marihuana; entre otros, destacan anomalías en la función cerebral y en la estructura, ya que se produce una degradación progresiva de la conectividad estructural, el cableado del cerebro.

La investigación contó con la participación de 48 consumidores de marihuana crónicos (con una media de tres dosis al día) y 62 adultos no consumidores, con idéntico sexo y edad. La comparación de los resultados de los escáneres cerebrales mediante técnicas de resonancia magnética múltiple de ambos grupos revelaron que los consumidores de marihuana tenían un menor volumen cerebral en la corteza orbifrontal (relacionada con las adicciones) y una menor conectividad cerebral que los sujetos no consumidores.





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

"Los datos muestran que la gravedad de la utilización está directamente correlacionada con una mayor conectividad. Aunque nuestro estudio no concluye si alguno o todos los cambios en el cerebro son una consecuencia directa del consumo de marihuana, los efectos sugieren que dichos cambios están relacionados con la edad de inicio y la duración del consumo de marihuana", explica Francesca Filbey, líder del estudio.

El trabajo, que ha sido publicado en la revista Proceedings of the National Academy of Sciences (PNAS), sugiere finalmente que la conectividad del cerebro parece degradarse con el uso prolongado de esta droga.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.muyinteresante.es/salud/articulo/los-efectos-en-el-cerebro-del-consumo-prolongado-de-marihuana-281415709873





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

10. Comenzará CIJ labores contra las drogas

(MIZAMORA.NET)

A través del personal voluntario y médico del Centro de Integración Juvenil en Zamora, reiniciarán labores preventivas en al menos veinte planteles educativos, toda vez que el índice de consumo de drogas entre adolescentes es cada vez mayor.

El responsable del Centro de Integración Juvenil (CIJ) José Francisco Gil Cerda, advirtió que la prevención del consumo de drogas es tarea de toda la sociedad, por lo que convocó tanto a organismo civiles como instituciones educativas a sumar esfuerzos.

Hizo un nuevo llamado a los medios de comunicación para apoyar las distintas campañas de prevención de drogas apoyados por diferentes organizaciones gubernamentales y no gubernamentales.

Expuso que el aumento en el índice de consumo de drogas entre adolescentes es cada vez mayor y el problema parece cada día más difícil de resolverse.

Convocó a la sociedad en general a sumarse a los nuevos programas de prevención drogas, los cuales son importantes pretendiendo disminuir el consumo en adolescentes.

Consideró que el problema de las adicciones puede prevenirse con la participación de toda la sociedad y en esta tarea, la función de los padres de familia es primordial para el sano desarrollo de sus hijos.





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

Dijo que al menos veinte planteles educativos se reiniciaran las labores preventivas contra las drogas, en las cuales decenas de paterfamilias y personal docente se suman a estas actividades.

Concluyó que estas charlas informativas se extenderán a escuelas primarias y secundarias, entre ellas la escuela secundaria técnica 79, secundaria uno y dos, colegios particulares, en donde también se sumarán personal policiaco de esta localidad.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.mizamora.net/noticias/zamora/comenzara-cij-labores-contra-las-drogas/189660





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

11. Menor se intoxica con varias drogas; es la tercera vez

(EL IMPARCIAL)

Por tercera ocasión y en un lapso de apenas ocho días, un joven menor de edad es ingresado al Hospital General con problemas de intoxicación por consumo de mariguana, 'crystal' y cocaína.

El informe de Seguridad Pública señala que fue a las 23:35 horas cuando reportaron a la línea de emergencias que, en el nosocomio antes mencionado, habían ingresado a un joven intoxicado por drogas.

Los policías se entrevistaron con Sergio Antonio Marentes, de 36 años, papá del adolescente de 15 años de edad, que recibía atención médica por intoxicación con mariguana, cocaína y 'crystal'.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.elimparcial.com/EdicionEnlinea/Notas/Nogales/050120 16/1041433-Menor-se-intoxica-con-varias-drogas-es-la-tercera-vez.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

12. Gobiernos no se están responsabilizando de adictos a las drogas: Martha Zepeda

(COLIMA NOTICIAS)

Armería, Col.- La candidata del PRD a la gubernatura, Martha Zepeda del Toro, lamentó que los gobiernos no se estén ocupando de los adictos a las drogas, mediante centros de rehabilitación o acciones de prevención.

Así lo declaró en Armería, donde expuso que en todos los lugares a donde ha asistido o ha realizado algún mitin, le han manifestado la presencia de tiendas o puntos de venta de drogas.

"No hay lugar al que vamos que no nos digan 'aquí al lado hay una tiendita donde venden (droga)', 'no puedo sacar a mi familia porque me amenazan, porque me dan miedo', 'no puedo dejar ir a mis hijas a la tienda'".

Por esto, la candidata perredista lamentó que "los gobiernos no se están responsabilizando de la rehabilitación y es un problema de seguridad y de salud pública, que se tiene que asumir la responsabilidad de rehabilitar".

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://colimanoticias.com/gobiernos-no-se-estan-responsabilizando-de-adictos-a-las-drogas-martha-zepeda/





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

13. ¿"Mordidas" en alcoholímetro en Ahome?

(EL DEBATE)

Los Mochis, Sinalo- El pasado 28 de diciembre, el ciudadano Mario Humberto Puente Ahumada publicó un escrito en su cuenta de Facebook en donde le cuestiona al secretario del Ayuntamiento de Ahome, Álvaro Ruelas el motivo de las largas filas de agentes de Tránsito durante el Operativo Alcoholímetro, además de hacerle ver que es esta acumulación de elementos en un mismo punto, lo que dan pie a actos de corrupción.

Esta publicación ha sido compartida más de 407 veces y ha provocado una lista de comentarios en contra del alcoholímetro, que aseguran que el programa ha sido mal empleado por los policías de Ahome, pues han visto en él la manera fácil de recibir dinero a través de las tradicionales "mordidas".

Me podría explicar el Lic. Álvaro Ruelas, Secretario del Ayuntamiento de Ahome, el porqué de la fila de agentes de Tránsito, en los operativos?. Lo único que la ciudadanía percibe es que "se van turnando para la mordida". ¿Hay alguna otra explicación?, convincente, desde luego.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.debate.com.mx/losmochis/Mordidas-en-alcoholimetro-en-Ahome-20160105-0176.html





México, D.F. a 06 de enero de 2016. Número 2

14. Una nueva medicina elimina el alcohol en la sangre instantáneamente

(LA UNIÓN)

Aún está en fase experimental y se ha probado solo en ratones, pero de momento funciona. Investigadores de dos universidades californianas han logrado crear nanocapsulas con enzimas capaces de digerir el alcohol en la sangre y convertir ratones borrachos en sobrios casi al instante. La investigación, publicada en la revista Nature Nanotechnology, podría aplicarse en un futuro al desarrollo de medicamentos para evitar emborracharse o, una vez intoxicados, eliminar los efectos del alcohol en nuestro cuerpo casi en segundos. Adiós borrachera, adiós resaca.

Según Yunfeng Lu, investigador responsable del proyecto y profesor en UCLA (Universidad de California, Los Ángeles), el avace podría abrir la puerta a desarrollar medicamentos basados en enzimas que funcionen como una especie de antídoto contra el alcohol. "Sería como tener millones de células del hígado en el estómago o en los intestinos, ayudándote a digerir el alcohol", explica en la publicación, recogida por el MIT Technology Review.

Los investigadores inyectaron en ratones borrachos una mezcla de enzimas, encapsuladas en nano-píldoras, que lograron eliminar muy rápido el nivel de alcohol en la sangre de los animales. Un nuevo avance en nanomedicina.

Recuperado el 06 de enero de 2016 de: http://www.launion.com.mx/blogs/vida-y-estilo/noticias/83324-una-nueva-medicina-elimina-el-alcohol-en-la-sangre-instantaneamente.html